

## Pressemitteilung

Gummersbach, 9. März 2022

## Mutige Grundschulkinder in Wiedenest



Der Sparkassen-Geschäftsstellenleiter in Wiedenest, Jörg Eisner (rechts), übergibt die Finanzspritze für "Mut tut gut" an Grundschulleiter Matthias Greven. Die Kids zeigen, was sie gelernt haben. Foto: Wolfgang Abegg

Weiter auf Seite 2



## Pressemitteilung

Das sogenannte "Mut tut gut"-Training der Bildungseinrichtung "Aktiv gegen Gewalt" gehört fest zum Schulprogramm der Gemeinschaftsgrundschule Wiedenest und findet alle zwei Jahre für die Kinder der Schuleingangsphase statt. Damit ist gewährleistet, dass jedes Kind der Wiedenester Grundschule ein solches Sozialtraining erhält. Im Februar 2022 kamen nun die fast 110 Kinder der Klassen 1 und 2 in den Genuss eines solchen Trainings. Darin setzen sich Kinder grundsätzlich mit dem Neinsagen auseinander: Neinsagen zu Gewalt, Mutproben, Erpressung, "komischen" Berührungen, Spielzeug "tauschen" und andere "Anliegen", die ihnen nicht geheuer vorkommen. Aufgeteilt in jeweils vier Gruppen pro Jahrgangsstufe hatten die Kinder der Schuleingangsphase in diesem Training die Möglichkeit, Handlungskompetenzen spielerisch auszuprobieren. Angeleitet und unterstützt wurden sie dabei in jeder Gruppe von Mut-tut-gut-Trainern.

Realisiert werden konnte dies nur, weil wir abermals die Hälfte der Projektkosten übernahmen und dem Förderverein der Schule eine Spende in Höhe von 1.520 Euro zur Realisierung des Projektes zukommen ließen.

Jörg Eisner, Leiter unserer Wiedenester Geschäftsstelle, ließ es sich nicht nehmen, den Spendenscheck persönlich zu überreichen, den Schülersprecherin Mila (Klasse 3a) und Schulleiter Matthias Greven stellvertretend für den Förderverein entgegennahmen. Außerdem konnte Jörg Eisner sich beim Übergabefoto direkt selbst davon überzeugen, dass die Kinder das im Training erlernte Stoppzeichen gut beherrschen.

"Dass die Sparkasse die Ziele des "Mut-tut-gut"-Trainings auch wichtig findet, die Generation von morgen hier stärkt und den Förderverein der Schule wieder verlässlich mit einer großzügigen Spende unterstützt, ist ein absoluter Glücksfall, für den wir sehr dankbar sind", so der Schulleiter Matthias Greven, im Namen des Fördervereins, bei der Scheckübergabe. Jörg Eisner ergänzte, dass die Sparkasse als größter Sponsor in ihrem Geschäftsgebiet auch die Anliegen der Grundschulen stets im Blick hat. "Das "Mut tut gut-Programm" ist seit vielen Jahren im Förderkatalog der Sparkasse fest verankert."